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「ヒューマンエラー」                             会長 9 回生 手嶋義雄

 

同窓生の皆さんお元気ですか。 

新型コロナウィルスからやっと解放されるのか、と感じるようになりましたね。ただ

まだ 100％とは言えません。引き続き感染予防が望まれます。そんな中、３年連続

中止を余儀なくされた「総会・懇親会」を今年は開催いたします。詳細を最終ペー

ジでご確認ください。第３０回の記念総会です。是非ご参加いただきますようお願

い致します。特に若い世代の同窓生、是非お越しください。高齢化に歯止めをかけてください。 

 

さて、今回は最近よく取りざたされる 「ヒューマンエラー」 について一筆してみました。 

コロナ関連の報道が一段落すると最近は毎日のように悲惨な事件、事故、災害のニュースが流

れます。私も仕事柄災害ニュースには敏感で、先日も静岡のバイパス工事現場で橋桁が落下する

という事故が印象的でした。原因については調査が終わるまでは発表されないでしょうが、世界で

もハイテクを誇る日本の建設現場で一体何があったのか？ 

右のグラフは全産業の労働災害による死傷者数

の推移です。令和４年は 132,355 人と過去２０年で

最多となっている。長期的にはグラフを見てもわかる

ように 「下げ止まり」 が発生しています。ピークだっ

た昭和３６年を中心に労働災害が多発し、年間４０

万人以上が被災していました。これが大きく減少し

た要因に、昭和４７年の労働安全衛生法の制定が

あります。この法律は事業者に対して初めて安全に

関するルールが定められ、守らないと処罰されるというもの。事業者はこれを転機に職場内で様々

な安全対策を講じてきました。その結果労働災害がみるみる減少していったのです。しかし近年は

それが限界に達しており、これまでのやり方ではこれ以上減らせないところまで来ています。 

よく「ハードはよくなっているのにソフトがまだまだ」と言われます。どういうことなのか・・・ 

あらゆる技術の進歩で 「モノづくり」 はかなりのレベルに達しており、機械や設備は様々な安全

対策が講じられています。しかしまだ事故が絶えない・・・。 ここに人間そのものの問題があります。

いわゆる ヒューマンエラー。人間には行動特性（ヒューマンファクター）があり、それがエラーを起こ

してしまう、というもの。特に事故を呼ぶ行動特性として次の４つがあります。不注意になる／錯覚し

てしまう／近道したがる／省略したがる。これは人間なら誰もが持っている特性であり「人間はミスを

犯す動物である」と言われる所以です。 

電気災害を例にとると感電事故の原因のうち漏電や短絡、接続不良などハード的なものはほと

んどなく、スイッチを錯覚した、停電確認を怠った、保護手袋を省略した、など人間のエラーが大半

を占めています。これからはこのヒューマンエラーを押さえていかなければ事故は無くならないので

す。社内でよく行われている「危険予知活動」「ヒヤリハット報告」「４Ｓ」などの安全活動はまさにこの

ヒューマンエラー防止を狙ったものです。今や「ＡＩ」の時代。これもヒューマンエラーを防ぐいい手

段かも知れません。静岡の橋桁落下事故、どのようなヒューマンエラーが存在したのか・・・ 

日頃安全コンサル業務を担っている故の話題でした。 

 

 

労働災害による死傷者数の推移 
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『活力』アップ!みなみ!【⾧崎南高校近況報告】 長崎南高等学校長 小野下 和宏 

60 有余年の伝統を誇る、長崎県立長崎南高等学校において、南高生は、校訓「気魄と情熱」、校是「学習

と部活動の両立」のもと、「逞しく、実力を備えた、社会の幸福のために貢献できる人」へと成長すること

を目指して、一日一日を大切に過ごしています。 

 

本年度の南高では、南高生が「社会に貢献できる力や態度」「自分と他者を同じように大切にできる姿勢」

を身につけることを目指して、「自ら行動し、自ら考える」ことができる時間と場所を準備した上で、教職

員がワンチームとなって南高生を支援・指導する教育活動を進めているところです。そのことを、生徒・保

護者・教職員で共有し、目線をあわせた活動を進めるため、本年度の学校スローガンを「『活力』アップ！

みなみ！～自ら学ぶ、自ら動く～」としております。 

夏の全国大会へ出場する、南高の『活力』の源となっている生徒たちを紹介します 

（令和５年６月29日現在）。 

 

全国高等学校総合体育大会（北海道を中心に開催） 

【陸上競技】 ○男子４×１００ｍリレー 

○男子４×４００ｍリレー 

        ○男子１００ｍ、２００ｍ 植松康太 

        ○女子円盤投げ 草野美夕 

 

全国高校ライフル射撃選手権大会（広島県で開催） 

○男子ビームライフル団体 

○男子ビームライフル個人  川端志苑、森涼太 

○女子ビームライフル個人  松尾珠奈 

 

第69回ＮＨＫ杯全国放送コンテスト（東京都で開催） 

 ○放送部 校内放送研究発表会部門 

 

全国高等学校総合文化祭（鹿児島県で開催） 

 ○新聞部 

 

令和５年度の南高では、南高生一人一人が、 

がんばれる、心落ち着ける「居場所」をみつけ、 

『活力』溢れる高校生活をおくることができる 

よう、「生徒を主語」とする教育活動の充実を 

進めて参ります。 

 南高生の活躍は、webページに随時 

掲載しています。ご覧ください。 

 

https://nagasaki-minami.net/ 
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志のバトン                                          12 回生 田上 富久 

外国人居留地を持ち、海外に開かれていた長崎には、幕末から明治にかけて 

たびたび感染症が入ってきました。 

長崎は、さまざまな文物だけでなく、感染症が全国に広がっていく入口でもあっ 

たのです。 

明治 18 年、浪ノ平町から広がったコレラは、長崎で 600 人以上、全国では 10 万人

を超える死者を出しました。その頃の日本は衛生思想が十分でなかったので、居留

地に住む外国人たちから近代水道の整備の必要性が叫ばれました。 

当時の県令（今の県知事）である日下義男と長崎区長（今の市長）の金井俊行

は、強い決意のもと近代水道の建設を計画しましたが、多額の経費を要する水道の建設には反対する意

見も多く、議会だけでなく市民を二分するほどの大論争になりました。くんちの場でも賛成派と反対派の間

で大ゲンカが起きるほどの大混乱が何年も続いたそうです。 

財政上のさまざまな工夫のおかげでなんとか水道は整備されましたが、それでも論争はやみませんでし

た。そんな折、大火事が起き、水道の消火栓が大活躍したおかげで水道の大事さを認める人が増えていき、

やがて論争は落ち着いていきました。 

繰り返し襲った感染症は、長崎に近代水道をもたらしたことになります。それだけではありません。感染

症を克服しようという医学の取り組みは、長崎大学に引き継がれました。ここ数年の新型コロナウイルスへ

の対応で長崎大学医学部出身の先生方が大活躍したことをご存じの方も多いと思います。感染症で苦し

んだまちだからこそ、医学を発展させ人類に貢献しようという志を持つ人たちが、長崎から大勢育っていっ

たのです。 

 昭和20年の原子爆弾の惨禍の経験は、「二度と同じ経験を誰にもさせない」という決意のもと核兵器廃絶

と平和を求める活動につながりました。長崎の放射線医学を支える先生方は、被爆者はもちろん、チェルノ

ブイリや福島の原発事故で苦しむ皆さんを支える大きな力にもなってきました。 

 宗教の面でいえば、その昔、キリスト教が日本に伝えられた後、キリシタンと仏教徒はお互いを敵視し、教

会やお寺を互いに破壊しあいました。キリシタンはその後、長い禁教時代を経験することになりましたが、

今は宗教者懇話会が結成され、異なる宗教の皆さんがお互いをリスペクトしながら、力を合わせて平和の

ための活動を続けています。 

 感染症も、核兵器も、宗教も、世界が共有する大きなテーマ。世界に分断を生むきっかけになってきたテ

ーマでもあります。長崎はこれらについて稀有な経験をしたからこそ、それが世界に分断でなく信頼を生む

ように努力してきたまちといえます。先人たちの志を誇りに思うと同時に、この志のバトンを未来につないで

いくことが大切だと思います。 

 

4 月 25 日に長崎市長を退任しました。16 年間大変お世話になりました。 
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京都の町から                                             ２回生 中野 章子 

阪神淡路大震災の直後に京都へ移り住んで 28 年になります。 

夏は長崎よりも蒸し暑く、冬は厳しい底冷えという盆地特有の気候には慣れましたが、言葉は未だに長崎弁。こ

れは今後も変わることはなさそうです。 

 ご存知のように、京都は歴史の町、そして多くの古典文学の舞台でもあります。町を歩けば至る所に歴史の跡

を示す石碑や駒札があり、一つの場所に古代から近世までが重なり合っています。 

いえ、もっと古いところでは京都大学の構内には旧石器、縄文遺跡があります。若い人たちには新選組に代表

される幕末維新が人気のようですが、一般的には平安時代が一番親しまれているのではないでしょうか。京都

駅ビルの屋上から北の方を眺めると、京都市街が一望できます。三方を山に囲まれた京の町は両手で抱えられ

るほどの広さで、平安京はその中心、東西 4.5 キロ m、南北 5.2 キロｍほどの一画です。碁盤の目のような通り

は、名前と幅が少し変わってはいるものの、ほぼ 1200 年前の形を踏襲しています。現在の地図に 1200 年前の

平安京図を重ねたものを手に町を歩けば、時空を超える体験ができるのです。『平家物語』や『源氏物語』の舞

台を歩き、芭蕉や蕪村、上田秋成らが行き来した辺りを訪ねては、彼らの作品を読み返す。歩いては読み、読

んでは歩くを繰り返すうちに、作品への理解が深まるという気がしたものです。 

そのうち縁があって、平安古記録を読みながら古代史を

学ぶようになりました。 

平安古記録とは漢文で書かれた貴族の日記です。有名な

のは国宝にもなっている藤原道長（966～1027）の『御堂関

白記』でしょう。千年も前に書かれた自筆本が遺っていて、

ユネスコの世界文化遺産にもなっています。いまは道長と

同時代の右大臣藤原実資の日記『小右記』を読んでいま

す。これは実に詳細な記録で、歴史を学ぶための一級史

料です。『小右記』には一か所だけ紫式部が登場します。

また道長の「この世をば我が世とぞ思ふ望月の欠けたるこ

ともなしと思へば」という歌は、『小右記』に記録されたおかげ

で伝わりました。文学とは異なる事実の魅力が古記録にはあります。 

町歩きの途中で、「二十六聖人発祥の地」の標柱に出会った時の驚きは忘れる事ができ

ません。キリスト教の布教時代、宣教師がここにあったお寺を病院にしていたとのこと。の

ちに秀吉の禁教令により宣教師やキリシタンたちは追放され、1597 年、長崎まで連行され

た 26 人が西坂の丘で処刑されました。長崎駅前にある二十六聖人記念館には舟越保武

による彼らの像があります。京都にはキリシタン遺跡がたくさん残っていて、それらと出会う

たびに長崎を思い出さずにはいられません。 

 

悲しい歴史もありますが、それを上回る楽しみといえば、祇

園祭に代表される祭の数々です。京都では年中どこかで祭

礼が行われていて、祭好きの長崎っ子には悦ばしいこと。 

また、民俗芸能が豊かに守り伝えられていて、地域の人に

よる念佛狂言など見飽きることがありません。 

 古いようで新しい京の町で、「読み書き歩く」の日々を、これ

からも続けていきたいと思っています。 

紫式部邸宅址蘆山寺（京都市上京区） 

清涼寺の嵯峨大念佛狂言 

二十六聖人 

発祥の地の碑 

（京都市下京区） 
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『世界を旅して』                       ４回生 草野 義昭 (愛知県在住) 

小学生時代からアメリカの第七艦隊が長崎港に寄港する度に珍しいもの見たさに見学に行き、 
「ハロー、サンキュー」だけでアメリカ人水兵に話しかけていました。 

長大教育学部で英語を専攻し卒業後、旅行会社の京都支店に入社し 4 年間働きましたが、そこでの仕事

は外国航空会社の航空券の発券、営業、添乗、上司の使い走りでした。 
最初の海外旅行は香港で 京都の繊維会社の顧客招待旅行に添乗でしたが、当然の事ながら、お客さ

んのお世話で忙しかった事だけ覚えています。 
それからは、添乗で行った国は韓国、台湾、タイ、シンガポール、マレーシア、インド（仏跡巡り）、 

トルコ、エジプト、イタリア、スイス、アメリカ西海岸でした。 
1976 年の退職前には某航空会社から餞別に貰った無料航空券でイギリス、フランス、イタリア、ギリ

シャを一人で安いホテルに泊まりながら楽しみました。 
1976 年からシンガポール航空の広島営業所、名古屋営業所、シンガポ

ール支店を経験しましたが 
1987-1991 までのシンガポール駐在中に、旅行会社社員を対象にしたボ

ルネオ島への研修旅行をやった時の事です。参加者全員、首狩り族の家

に泊まりましたが部屋の壁に人間の頭が飾ってあったので私は一睡も出

来ませんでした。今でも思い出して身震いします。 
35 年のシンガポール航空時代は年一回、家族全員に無料航空券が提供

されたので家族で色々な国を訪問しましたが、中でもオーストラリア、

ニュージーランドが好きになり何回も訪問しました。 
2011 年に定年退職後は、知り合いに誘われ旅行会社で外人旅行、日本人

海外旅行の仕事をやっていますので日本国内（外人旅行）或いは海外に添乗に行っているので忙しくし

ています。（ピナクルズ砂漠=砂漠の墓標と呼ばれています） 

『私と山友ポラリス』                         ９回生 柳川 俊郎 

山友ポラリスは、2004 年から開催されていましたが、私の初めてのポラリスは、同級生の榎田さんの誘

いで、2008 年に開催された「武庫川渓谷の廃線ウォーク」です。それまでは、勤務地の関係で淡路島に

住んでいたので、とても参加できなかったのですが、京都の関連会社に出向になり、参加出来るように

なりました。最初の印象は、同窓生というだけで、全く面識のない方々と、和気あいあいと楽しい時が

過ごせ、こんな楽しい会が有るのかと思い、以降も出来るだけ参加するようにしています。  
参加した中で印象に残っている１つは、「八ヶ岳登山」です。山小屋に宿泊した経験が無かったので、心

配していたのですが、山小屋には温泉もあり、食事も普通の宿泊施設と変わらない美味しい料理でし

た。また八ヶ岳は 100 名山の一つなので、登山は大変かと思っていましたが、車で行ける山小屋が、高

度 2000ｍにあり、案外楽に登れました。帰りは諏訪神社に参拝後、諏訪湖温泉に宿泊し信州そばを堪

能。2 つ目は、関東遊遊会と合同開催の「尾瀬ハイキング」です。大清水登山口よりスタートし尾瀬沼山

荘で一泊、次の日に尾瀬ヶ原に向かいました。生憎の雨でしたが、最終日早朝の尾瀬ヶ原は、朝靄が明

けるに従い、幻想的な景色を楽しめ、池塘に写る逆さ燧ケ岳は絶景でした。予定していた至仏山には登

れなかったのですが、心に残る３日間でした。その他も沢山の楽しい思い出が有ります。 
今年は、長田さんのアイゼンをどうしても使いたいとの要望で、金剛山に２月初めに登りました。頂上

の定点カメラに映ろうと、カメラ前に集合したのですが、撮影範囲外で全員映っておらず、残念！ 
最近は、リーダの丸尾さんが、参加者の高齢化を考慮し、低山が中心ですので、誰でも参加出来ると思 

ピナクルズ砂漠で、 

(西オーストリア) 
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います。コロナも落ち着いていますので、気軽に参加してください。 

下山後は、反省会になり、楽しい１日が過ごせると思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域文化交流会“しっとっと大阪地下鉄  ぶらりの旅”               ９回生 榎田 政純 

今年は天王寺駅から北へ、地下鉄と徒歩で散策しました。（帰宅時に確認したら 18,526 歩も歩いていました） 

先ず、TV のコマーシャルなどでご覧になられた方も多いかと思いますが、髪を紫色に染めた社長（今は会長）

の“茜丸本舗”を訪問しました。製餡業から五色どら焼きで１９７０年の大阪万博で大儲けした話などお聞きして、

一緒にお借りした法被を着て記念撮影。皆さん、あんバターどら焼きやおはぎなどを購入して、LINE 友達登録

で頂いたチョコ饅頭や、会長からストラップをプレゼントして頂き、予定よりも長く滞在しました。それから、3 分ほ

ど歩いて聖徳太子が開かれた“四天王寺”へ参拝。ここでは、長崎の墓じまいや、自分たちの終活での納骨を

どこにするかなど、身近な話に終始しました。 

それから、やっと地下鉄に乗り、「天王寺夕陽丘駅」から「谷町六丁目駅」まで 2 駅、迷路のような地下連絡路を

通って地上へ、丁度お昼の時間で、土曜日とは言っても天丼でグランプリを取った“一味禅”、５分待ちで２階へ

案内されました。皆さん、天丼から海鮮丼、刺身定食、更に生中、ハイボールの注文。味に、ボリュームに全員

お腹いっぱいで大満足。お腹も満足したので松屋町筋（まっちゃまちすじ）商店街で、格安のおもちゃやお菓

子を購入。歩くのも疲れたので、「松屋町」→「谷町六丁目」→「谷町四丁目」と乗り継ぎ、次の目的地、“大阪歴

史博物館”へ、ここでは、名前の通り大阪の歴史を一旦１０階へ上がり、６階まで下りてくる順路でじっくり勉強。

踊り場では大阪城を眺め、企画展示コーナーでは、“異界彷徨”と、民間信仰にかかわる器物や祈願品などの

民俗資料をはじめ、祭祀具や副葬品などの考古資料、他界観や神仏、妖怪などをあらわした絵画資料や歴史

資料など、異界にまつわるあらゆるジャンルの資料を紹介していました。それから「谷町四丁目」→「天神橋筋六

丁目」移動し、“天神橋筋商店街”でウィンドーショッピングと、“四川料理”で打ち上げ後、解散しました。地下鉄

を使ったものの、結構皆さん歩き疲れたと思います。さて、来年は何処に行きましょうか？ 

 

 

 

 

 

 

燧ケ岳 

信州蕎麦 

廃線ウォーク 

金剛山登山 

八ヶ岳登山 

尾瀬ハイキング 

茜丸本舗 
四天王寺 

一味禅 
大阪歴史博物館 

天神橋筋商筋店街 
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ニットひこの今                       ９回生 岡 凉子   

この 3 年、コロナ禍で緊急事態発生する度に教室を休止しながらも続けています。  

先生の人柄と才能に魅力を感じた私は、14 年間通い続けて来ました。  

それは、少々間違っても糸を解くのでは無く、そこから先生は抜群のセンスの  

良さで咄嗟にデザインを変更してくれて、素晴らしい作品が完成するのですから、  

流石と言わざるを得ません。  

そんな先生を慕って編物好きが集まっています。  

主婦の雑談が交錯する中でも、みんな熱心に編んでいますよ。  

興味ある方はいつでもご参加下さい！ 見学だけでもどうぞ。（ 皆さんの努力の賜物を、実観して下さい ）  

  

  

  

  

  

  

  

  

連絡は、tel； 090-6329-7460（彦田） へお願いします。  

70 歳からのゴルフ                                          7 回生 大石 哲史   

小生のゴルフ事始めはご多分に漏れず職場の上司の勧め（命令）によるものでした。かれこれ 40 年を越えますが、安定 

した 100 切りの目標は未だに達成できず、ビギナー時の初心を忘れることはないものの未達成のフラストレーションは溜ま 

る一方でした。  

さて、昨年 1 月に古希を迎え、3 月にはこれまでご縁をいただいた仕事も卒業し、4 月からは晴れて「自遊人」。これを機 

に一念発起し、9 月からレッスンプロの指導を仰ぐようになりました。長引くコロナ禍による筋力の低下もあり、そこでやって 

いくうちに少し考えを変え、スコアはともかく認知症予防としてより長く続ける生涯スポーツにしたいと思った次第です。歩 

く・走る・考える・決断する・人と話すなどなど運動機能と脳機能をこれで維持できる訳です。  

 そして、10 月 13 日（木）恒例の南高コンペ。これまでの瀬田ゴルフコースから今回は大津カントリークラブ西コースでの開 

催となりました。コロナ制限が明けきれない時期にも関わらず 14 名が集合。小生は初めてのコースそして、フラットで距離 

のあるミドルホールもありましたが、あがってみたら悲願の 100 切り実現、しかもハンディが効き準優勝の栄誉となりました。 

一方、優勝は同級の倉田（伸）君。3 年 12 組の二人でワンツーフィニッシュの戦績でした  

今年は新型コロナも 5 類移行となり、より安心してラウンドできる環境に変わりました。是非、新しい参加者も加わったより 

賑わいのあるコンペとなるよう期待しているところです。新型コロナもなかなか収束する気配を見せませんが、皆さん方はど 

うお過ごしですか？  

  

順位 氏 名 順位 氏 名 

優勝 倉田伸彦 ８位 柳川俊郎 

準優勝 大石哲史 ９位 中島 猛 

３位 丸尾邦広 10 位 木谷壮一 

4 位 前田 衛 11 位 福本葉二 

５位 八尋重義 12 位 高橋市治 

６位 倉田浩次 13 位 手嶋義雄 

7 位 榎田政純 14 位 北名幸男 
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１０ 

活動報告（2022 年４月～2023 年３月） 
コロナの影響が続く中、徐々に活動を再開してきました 

◆ ５月、10月 ピザ＆BBQ ６回生の上里さんの自宅で行う恒例の催しです 

◆ ６月 地域文化交流会 「知っとっと・・」と題して関西の各所をめぐる街歩きのイベント 

◆ ８月 会報誌「いしだたみ」刊行 

 「どんな状況でも絶やすまい」と今年も出しました 

 10月 同窓会ゴルフ大会 ７回生 大石さんの報告（P7）参照ください 

 編み物同好会「ニットひこ」９回生 岡さんの報告（P7）参照ください 

 山友「ポラリス」及び 句会「さへずり句会」 活動再開しております 

◆ 幹事会 

行事計画 会報誌編集 ホームページ管理、総会に向けて など同窓会運営維持のためリモート 

会議を定期開催しました  

⾧崎南高関西同窓会会計報告（2022 年４月～2023 年３月） 

収入の部 支出の部 

前年度繰越金    通帳残 

             手元現金 

1,035,050 

0 

総会運営費      

通信費 (いしだたみ発送費他)       

印刷費 (いしだたみ 700 部)    

運営費 (会費払い込み手数料他) 

 

0 

61,070 

29,098 

27,595 

 

小  計 1,035,050 

年会費 (93 名)    

総会会費     

郵便局利息             

広告費         

寄附金         

186,000 

0 

9 

0 

0 

小  計 117,763 

1,103,296 

0 
 

次年度繰越金    通帳残 

            手元残金 

小  計 186,009 小  計 1,103,296 

合  計 1,221,059 合  計 1,221,059 

 

監査の結果、いずれも適正かつ正確であることを認めます。                監査   中島  猛 

                     藤原由美子 

      会計報告は、令和4 年3 月31 日付で監査人により承認されたものを抜粋しました。 

【役員名簿】 

役職 氏名 回生 役職 氏名 回生 役職 氏名 回生 役職 氏名 回生 

会長 手嶋義雄 9 事務局 上里良英 6 HP 編集 淀 光昭 15 相談役 間渕 豊 6 

副会長 榎田政純 9 〃 中村通也 7 監査 中島 猛 6 〃 大石哲史 7 

会計 長田道子 11 〃 岡 凉子 9 〃 藤原由美子 6 〃 鳥井幹則 13 

〃 鹿子島芳子 16 〃 中村博信 18 相談役 松本藤一 2    

事務局長 金尾義男 14 HP 編集 垣田知香子 16 〃 三宅 博 4    

 



 

11           【発行元】 長崎南高関西同窓会  会長 手嶋義雄  

関西同窓会 “第 30 回記念総会” のご案内    
長らくお待たせいたしました。コロナ禍の中、開催が延期となっておりましたが、下記日程で予定しております。 

幹事一同、多数のご参加を楽しみにしております。 

 

関西同窓会総会＆懇親会 二次会 

日時 2023 年 11 月 18 日(土) 15:00～17:30 予定 日時 11 月 18 日(土) 18:00～19:30 

会場 リストランテ翔 21 会場 リストランテ翔 21 

住所  〒530-0013 大阪府大阪市北区茶屋町 1 丁目 1-45,  

 大阪工業大学梅田キャンパス Oit 梅田タワ-21 階 

そのまま開始までお待ちください。 

*来賓；田上元長崎市長、森教頭、恩師、本部同窓会

会長、関東同窓会会長、福岡同窓会会長他 TEL 06-6147-6681 

参加費 \7,000 , 同伴者\5,000 (学生は無料) 参加費 \2,500 (学生は無料) 

 

 

 

 

 

 

 

          

          

          

          

 

 

 
 

【事務局だより】 

★年会費：2,000 円（一般会費、学生無料） 

会員皆様のご厚意をお寄せ下さいますよう、よろしくお願いいたします。 

 毎年お手数をお掛けしておりますが、同封の振込用紙にてお振込み下さい。 

  なお、同封の払込用紙を使用すると振込手数料は不要です。 同窓会で負担いたします。 

[ゆうちょ] 口座記号、番号；00940 8 125175 加入者名；長崎南高関西同窓会  

★新入会：お知り合いの方がいらっしゃいましたら、事務局へご一報をお願いします。 

★連絡先：事務局  松本藤一法律事務所内、長崎南高関西同窓会事務局 TEL 06-4707-8518 

    メールアドレス  info@kansai-ishidatami.net 

 

会場まで、徒歩で 

▶ JR 大阪駅から５分 

▶ 御堂筋線梅田駅から５分 

▶ 阪神電鉄大阪梅田駅から７分 

▶ 御堂筋線中津駅から 11 分 

大阪工業大学ビルに入りまして 

左側の直通エレベーターで 21 階 

までお越しください 

▶ 谷町線東梅田駅から５分 

▶ 阪急電鉄大阪梅田駅から３分 

本部同窓会 HP 関西同窓会 HP 関東同窓会 HP 


	0 2023 表紙
	1 2023 会長挨拶
	2 2023 小野下校長
	3 2023 田上元長崎市長
	4 2023 中野氏
	5 2023 草野氏、柳川氏
	6 2023 榎田
	7 2023 岡氏、大石氏
	8 2023 名刺広告１
	9 2023 名刺広告２
	10 2023 活動報告、会計報告、役員名簿
	11 2023 総会案内

